

Förderverein Waldschule der Gesamtschule Eschweiler e.V.



Förderverein Waldschule e.V. – Friedrichstr. 12-16 – 52249 Eschweiler

Herrn
Bürgermeister
Rudolf Bertram
Stadtverwaltung Eschweiler
Johannes-Rau-Platz 1
52249 Eschweiler

Antrag auf Unterstützung der Neugestaltung unserer Schulhöfe

Sehr geehrter Herr Bertram,

die Waldschule – Städt. Gesamtschule Eschweiler beabsichtigt, die vier Schulhöfe der Waldschule im Rahmen des Projektes „Gesunde Schule“ neu zu gestalten und für die Schülerinnen und Schüler attraktiver und altersgerechter umzubauen:

Dazu sollen Spielgeräte für die unteren Jahrgänge, Sitz- und Arbeitsmöglichkeiten im Freien für die älteren Schülerinnen und Schüler, ein grünes Klassenzimmer und Gartenanlagen gehören.

In Absprache mit der Stadtverwaltung hat sich der Förderverein bereiterklärt, die Kosten für die Planung der Umgestaltung zu übernehmen.

Die Planung wurde ausgeführt durch das Planungsbüro der Landschaftsarchitekten Winterscheid und Weidenhaupt.

Eine erste Planung liegt dem Förderverein jetzt vor.

Damit diese Spielgeräte, Tische, Sitzmöglichkeiten usw. aufgebaut werden können, müssen vorbereitende Bodenarbeiten ausgeführt werden, die einschließlich der Planungskosten der Landschaftsarchitekten zwischen 30.000,--€ und 40.000,--€ (je nach Beschaffenheit des Untergrundes) kosten werden.

Für die Gesamtmaßnahmen müssen nach Auskunft des Planungsbüros der Landschaftsarchitekten Winterscheid und Weidenhaupt bis zu 100.000,--€ veranschlagt werden.

Mit dieser Gesamtsumme ist der Förderverein jedoch überfordert. Der Förderverein wird mit der Sponsorenwerbung für diese Maßnahme unverzüglich beginnen und geht auch davon aus, dass die Maßnahme sich über einen Zeitraum von ein bis drei Jahren erstrecken kann, wegen der begrenzten finanziellen Möglichkeiten des Fördervereins. Ob in diesem Zeitraum die Gesamtsumme aufgebracht werden kann, ist derzeit eher fraglich.

Allerspätestens sollten die Arbeiten unseres Erachtens jedoch mit dem Abschluss der Sanierung des Gebäudes abgeschlossen sein, wünschenswert wäre jedoch früher.

Ein erstes Gespräch mit Ihnen, Herr Bürgermeister Bertram, hat bereits stattgefunden.

Wir bitten nun, den Plan in den Ausschüssen vorzustellen und die Möglichkeiten auszuloten, in wie weit die Stadt Eschweiler den Förderverein unterstützen kann, arbeitstechnisch und ggf. auch finanziell.

Da die Stadt Eschweiler Eigentümerin der städtischen Liegenschaften ist, ist eine Zusammenarbeit ohnehin notwendig, zumal zurzeit und auch noch für längere Zeit Renovierungs- und Instandhaltungsarbeiten an dem Gebäude durchgeführt werden und die Baumaßnahmen der Stadt und die Gestaltungsmaßnahmen des Fördervereins sich nicht behindern sollen. Auch bezüglich notwendiger Abnahmen bezüglich Unfallschutz und Brandschutz wird eine Zusammenarbeit mit der Eigentümerin des Gebäudes notwendig sein.

Eine detaillierte Kostenaufstellung wird von den Landschaftsarchitekten Winterscheid und Weidenhaupt erarbeitet, sie liegt aber zurzeit noch nicht vor. Sobald die näheren Angaben uns mitgeteilt werden, reiche ich sie an alle Beteiligten nach.

Die verwandten Materialien sollen schülertauglich, d.h. möglichst zerstörungsresistent sowie dem Bewegungsdrang der Schüler entsprechend und trotzdem kostengünstig sein, weshalb die Planungen auch noch nicht ganz abgeschlossen sind.

Zur Kostenminderung soll beitragen, dass der Aufbau der Geräte und Einrichtungen auf den fertigen Fundamenten nach derzeitigem Stand von fachkundigen Eltern unserer Schülerschaft unter der Anleitung des Planungsbüros an Wochenenden erfolgen soll.

Wie Sie, Herr Bertram, auch bereits ausgeführt haben, sind auch attraktive Schulen ein möglicher Standortfaktor für eine Entscheidung zu Gunsten unserer Stadt.

Die Instandsetzung des Schulgebäudes wird derzeit durch die Stadt betrieben, unseres Erachtens ist es da dringend geboten, die Außenanlagen auch entscheidend aufzuwerten. Auch kann durch diese Aktion die Bindung von Eltern und Schülern an die Schule wesentlich verbessert werden, da doch die derzeitigen Probleme des Gebäudes und die Maßnahmen zur Behebung der derzeitigen Schäden für die Schüler unübersehbar sind und den Unterricht auch gelegentlich stören.

Als Vorsitzender des Fördervereins der Waldschule bitte ich im Namen unserer Elternschaft den Rat der Stadt und die Fraktionen um eine wohlwollende Prüfung unseres Antrags.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Michael Siebert
(Vorsitzender des Fördervereins)

Verteiler:

Frau Nadine Leonhardt, Vorsitzende der SPD-Fraktion
Herrn Wilhelm Bündgens, Vorsitzender der CDU-Fraktion
Herrn Ulrich, Göbbels, Vorsitzender der FDP-Fraktion
Herrn Widell, Vorsitzender der GRÜNE-Fraktion
Herrn Erich Spies, Vorsitzender der UWG-Fraktion
Herrn Albert Borchardt, Vorsitzender der Fraktion DIE LINKE
Herrn Rudi E. Lennartz, Vertreter der Piratenpartei